



Auch wenn sich für uns alle das Leben im Moment verändert hat, geht draußen die Natur ihren gewohnten Gang.



Der Frühling erwacht, die Blumen sprießen und auch die Sonne ist immer öfter zu sehen. Gerne würden wir auch die Schule schon mit schönen bunten Frühlingbildern von euch schmücken. Habt ihr Lust für die Schule ein fröhliches Frühlingbild zu malen? Ihr könnt es gerne per Post an die Schule schicken oder einfach in den Briefkasten werfen.

Und: Die drei schönsten Bilder werden, wenn wir uns wiedersehen, mit einem Hausaufgabenfrei-Gutschein prämiert! Wir freuen uns auf viele bunte Bilder!

Eure Lehrerinnen und Lehrer
... und natürlich euer Schulhund

